

Kevin De Bruyne se despide del Manchester City

Kevin De Bruyne, ícono del Manchester City, dejará el club al finalizar la temporada, cerrando así una de las trayectorias más destacadas en la historia del equipo inglés.

Llegó en 2015 desde el Wolfsburg por 60 millones de euros, una inversión que resultó más que rentable para los "citizens". Desde entonces, el mediocampista belga se consolidó como una verdadera leyenda del Etihad Stadium, acumulando 413 encuentros, 106 tantos y 174 asistencias.

En su historial de títulos destacan seis Premier League —incluyendo una racha de cuatro consecutivas—, una Champions League (la primera en la historia del club), dos FA Cup, cinco Copas de la Liga, una Supercopa de Europa y un Mundial de Clubes.

Antes de su partida, el mediocampista aún tiene la posibilidad de ampliar su impresionante palmarés, ya que el Manchester City disputará las semifinales de la FA Cup frente al Nottingham Forest y participará en el Mundial de Clubes de la FIFA, que se celebrará en junio en Estados Unidos.

De Bruyne ha sido fundamental para comprender los logros del Manchester City bajo la dirección de Pep Guardiola en los últimos años, siendo clave especialmente en la temporada 2022-2023. En esa campaña, los 'Sky Blues' lograron un hito histórico al convertirse en el segundo club inglés en alcanzar el triplete (Premier League, FA Cup y Champions League), algo que solo había conseguido el Manchester United de Alex Ferguson en 1999.



Antes de su partida, el mediocampista aún tiene la posibilidad de ampliar su impresionante palmarés, ya que el Manchester City disputará las semifinales de la FA Cup frente al Nottingham Forest y participará en el Mundial de Clubes de la FIFA, que se celebrará en junio en Estados Unidos.